ALGUNAS INDICACIONES

Hola, chicos; les mando algunas indicaciones para seguir con estas "clases" de filosofía.

- 1) Voy a tratar de organizar una clase con zoom o classroom, para que sea un poco más fácil para ustedes. Les pido que me tengan paciencia, por ahora no lo pude hacer, por problemas técnicos; veré si para el martes que viene (14) ya puedo. Aunque iremos viendo cómo se desarrolla el tema de la cuarentena; en principio es hasta el domingo, pero creo que es muy probable que se extienda.
- 2) Los trabajos que tienen que ir haciendo, obviamente, tienen nota; yo les mando correcciones, para que suban esa nota, si ustedes no me lo vuelven a mandar corregido, pierden la oportunidad de mejorar la nota del trabajo. Obviamente tienen que volver a enviarlo dentro de cierto tiempo. Para el primer trabajo, como recién empezamos, les doy tiempo hasta el martes que viene; pero ya tienen otro trabajo para hacer, así que no les conviene que se les acumulen.
- 3) Para hacer los trabajos, siempre prefiero que escriban con sus propias palabras, porque así me demuestran que entendieron, que es lo más importante en esta materia. No me sirve de nada que copien y peguen de lo que yo les mando o de algún otro lugar, y a ustedes tampoco. Prefiero que escriban cortito, concreto, y muy importante: CLARO. Si está mal redactado y no se entiende lo que quieren decir, yo no puedo hacer nada, porque no sé si entienden o no.
- 4) Siempre pueden mandarme preguntas por mail, no dejen de preguntar si no entienden algo; en la medida de lo posible les voy a ir contestando. En esta materia hay que pensar mucho y entender; si ustedes no preguntan nada, y después escriben cualquier cosa o exactamente lo mismo que dicen los textos que les mando, no puedo considerar que están entendiendo.